

El deportista Gedeón Guardiola da positivo por coronavirus

18/03/2020



<https://www.youtube.com/watch?v=hxVmFZm89kM&feature=youtu>

El deportista petrerense **Gedeón Guardiola**, vigente bicampeón de Europa y oro mundial en 2003 con la Selección España de Balonmano **ha dado positivo hoy por coronavirus** tras someterse a las pruebas médicas de su equipo, el Rhein-Neckar Löwen, donde detectaron

un caso. El jugador indica que está bien, en cuarentena en su casa, "hay que ser responsable y aceptar esta rutina, pues es muy importante para que se vaya esta pesadilla".

*Vídeo de twitter de la Federación Española de Balonmano.